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Дипломная работа: 72 с., 10 рис., 22 табл., 15 формул, 44 источников, 6 прил. 

ПРИВЛЕЧЕННЫЕ СРЕДСТВА, СРОЧНЫЙ ДЕПОЗИТ, ДЕПОЗИТ ДО 

ВОССТРЕБОВАНИЯ, ОТЗЫВНЫЙ ДЕПОЗИТ, БЕЗОТЗЫВНЫЙ ДЕПОЗИТ, 

ДЕПОЗИТНЫЙ СЕРТИФИКАТ, СБЕРЕГАТЕЛЬНЫЙ СЕРТИФИКАТ 

Объект исследования – деятельность ОАО ”АСБ Беларусбанк“ по 

привлечению средств клиентов. 

Предмет исследования – привлеченные средства клиентов. 

Цель работы – выявить пути совершенствования деятельности ОАО ”АСБ 

Беларусбанк“ по привлечению средств клиентов. 

Задачи: 

- раскрыть экономическую сущность привлеченных средств клиентов, их 

классификацию; 

- изучить организацию деятельности банков по привлечению средств клиентов; 

- исследовать методы анализа операций по привлечению средств клиентов; 

- проанализировать состав, структуру, и динамику привлеченных средств ОАО 

”АСБ Беларусбанк“; 

- оценить эффективность деятельности ОАО ”АСБ Беларусбанк“ по 

привлечению средств клиентов; 

- разработать мероприятия совершенствования деятельности ОАО ”АСБ 

Беларусбанк“ по привлечению средств клиентов; 

- оценить эффективность предложенных мероприятий. 

Методы исследования: анализ, синтез, индукция, дедукция, обобщение, 

наблюдение, сравнение. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 
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ESSAY 

 

 

 

Thesis:  72 p.,10 fig. 22 tabl., 15 formulas, 44 sources, 6 app. 

ATTRACTED FUNDS, TERM DEPOSIT, DEPOSIT UNTIL REQUEST, REVOKE 

DEPOSIT, NON-REVOKE DEPOSIT, DEPOSIT CERTIFICATE, SAVINGS 

CERTIFICATE 

The object of the research is the activity of JSC ”JSSB Belarusbank“ in attracting 

funds from clients. 

The subject of the research is the attracted funds from clients. 

The purpose of the work is to identify ways to improve the activities of JSC ”ASB 

Belarusbank“ in attracting customer funds. 

Tasks: 

- to reveal the economic essence of attracted funds of clients, their classification; 

- study the organization of banks' activities to attract customer funds; 

- explore methods of analyzing operations to attract customer funds; 

- to analyze the composition, structure, and dynamics of attracted funds of JSC ”JSSB 

Belarusbank“; 

- to evaluate the efficiency of JSC ”JSSB Belarusbank“ in attracting funds from 

clients; 

- to develop measures to improve the activities of JSC ”JSSB Belarusbank“ to attract 

funds from customers; 

- evaluate the effectiveness of the proposed activities. 

Research methods: analysis, synthesis, induction, deduction, generalization, 

observation, comparison. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given in 

it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 

methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 

other sources are accompanied by references to their authors. 
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